

Yo quiero a ese moreno

Soy enamorada,
y también alegre,
en mi pensamiento,
busco lo que quieren.

He visto un moreno,
con ojos ardientes,
y es un marinero,
robusto y valiente.

Que alegría tengo,
lo veo en su barca,
luchar con las olas,
lleno de esperanza.

Yo me veo sola,
y quiero luchar,
por ese moreno,
que en mi vida esta.

Orgullosa estoy,
de ese marinero,
porque el va mirando,
sabe que lo quiero.

Contigo luchando,
esta mi cariño,
porque eres el hombre,
que yo he querido.

Suspiro mirando,
que tus besos tienen,
orgullo de amor,
lo que me conviene.

Errante me veo,
con ese poder,
que el cariño es bueno,
si te vuelvo a ver.

Estoy pensativa,
con mis ilusiones,
porque los amores,
tienen sus valores.

Sufrí el desengaño,
de aquel marinero,
que corriendo pude,
mirar su desvelo.

Siempre fui capaz,
de sus alegrías,
que yo lo miraba,
de noche y de día.

Le di mis amores,
cuanto lo quería,
confiando en el,
le entregue mi vida.

Bendices las flores,
que tu me mandaste,
y un ramo de lirios,
con perlas colgantes.

Si yo a ti te dije,
que con tus amores,
tendrías un ramo,
de cariño y flores.

Flores que enamoran,
cariños inmensos,
que las han echado,
desde el firmamento.

Mírame en los ojos,
marinero mío,
yo te doy mis besos,
porque yo te admiro.

T.Q.A.